



新任式

このたびの教職員人事異動により着任した、7名の職員を迎える新任式を行いました。新職員の紹介の後、6年の羽場響仁さんが児童代表で「神代小学校によろこおいでくださいました。」と、歓迎のあいさつを述べ学校の紹介をしました。新任職員も一人ひとりあいさつをして、子どもたち共々互いに気持ちを新たにしていました。



始業式

新任式に続いて始業式を行いました。今年も「新しい学年になって、昨年とは何が違う？」と子どもたちに問いかけて、進級したことを実感してもらいました。児童代表の発表では、6年の小田藍子さんが、最上級生としての抱負を立派に述べました。

子どもたちからは、進級の喜びと新しい学年へのわくわくした気持ちがあふれていました。



「有言実行」

6年松組 A.O

私が6年生になって頑張りたいことは2つあります。

1つ目はテストで良い点数を取ることや、漢字検定7級に合格することです。

わけは、5年生のころの漢字テストで目標とする点数に届かなくて、悔しい思い

をしたからです。6年生では、良い点数がとれるように、一人勉強をびっしり丁寧にできるようにしたいです。そして、漢字テストで目標の点数をとって、漢字検定7級に合格したいです。

2つ目は、運動会やなべっこなどの行事です。わけは、全校で行う行事は6年生がリーダーとして、みんなを引っ張っていかないといけないからです。下の学年のみんなに、優しく教えてあげたり、手伝ってあげたりして、みんなのお手本になりたいです。

私はこの1年間、有言実行という言葉を抱き、この目標を達成できるように頑張りたいです。

